

Jueves 29 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=WbhV0I0tT0&feature=player\\_embedded&noredirect=1](http://www.youtube.com/watch?v=WbhV0I0tT0&feature=player_embedded&noredirect=1)

Escúchelo en Mediafire:

[http://soundcloud.com/estebanrojas\\_22/audioclick-28-29-de-noviembre/s-a5zdc](http://soundcloud.com/estebanrojas_22/audioclick-28-29-de-noviembre/s-a5zdc)

Invitación especial – Feria de los niños

[http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=zN9Vz9dZcmQ&feature=player_embedded)

### Titulares

- *Este viernes, seminario 'El documento electrónico en la iniciativa cero papel'*
- *Con el apoyo de la Gobernación, el parque El Gallineral de San Gil es un 'Bosque encantado'*
- *Actores y actrices se unen a la 'Feria de los derechos de los niños y las niñas'*

## Exfiscal Mario Iguarán defiende a Santander en pleito por la concesión vial San Gil-Duitama

- *Los demandantes persiguen el pago de 93 mil millones de pesos*
- *El Exfiscal dictó un taller sobre el Estatuto Anticorrupción*

**BUARAMANGA.** Para enfrentar la millonaria demanda en contra el Departamento de Santander instaurada por la Sociedad Autopista-Duitama San Gil S.A., que busca el pago de 93 mil millones de pesos por la no ejecución del contrato del eje vial San-Charalá-Duitama, la Gobernación de Santander contrató los servicios del exfiscal General de la Nación, Mario Iguarán.

El proceso se encuentra en el Centro de Arbitramento de la Cámara de Comercio de Bogotá, al que se le solicitará la revisión de las pretensiones que tiene el demandante, dijo el exfiscal Mario Iguarán.

En la mañana de este jueves, Iguarán se reunió con el equipo de abogados de la Oficina Jurídica y otros funcionarios de la Gobernación de Santander, con quienes adelantó un taller sobre el Estatuto Anticorrupción.

### Con el Gobernador

El Exfiscal se entrevistó con el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para analizar el tema de la demanda y el proyecto para hacer realidad esta vía que se constituirá en una nueva alternativa para los viajeros que tengan como destino Bogotá.

Iguarán destacó la voluntad del gobierno de Richard Aguilar en preparar a los funcionarios sobre las sanciones establecidas en el nuevo Estatuto Anticorrupción.

Por su parte, el director de la oficina Jurídica de la Gobernación, Roberto Ardila, resaltó la importancia del trabajo que adelantará Mario Iguarán para defender los intereses de los santandereanos, porque es prenda de garantía por sus altas cualidades profesionales.

## Este viernes, seminario ‘El documento electrónico en la iniciativa cero papel’

**BUCARAMANGA.** Interesados en promover la implementación de la iniciativa de cero papel en la administración pública, el Archivo General de la Nación (AGN), la Gobernación de Santander y el Sistema Nacional de Archivos realizará este viernes el seminario ‘El documento electrónico en la iniciativa cero papel’.

Esta capacitación responde a la Directiva Presidencial 004 de 2012, que tiene como objetivo entregar a los participantes las herramientas necesarias para la implementación de la gestión electrónica de documentos y consideraciones prácticas para evitar al máximo el uso de papel en las labores diarias.

### Seminario

El seminario se realizará este viernes 30 de noviembre de 8:30 de la mañana a 3:00 de la tarde, en el auditorio Low Multra del SENA de Bucaramanga (carrera 27 N° 15 - 07). La entrada es libre, pero los interesados deberán inscribirse previamente en el siguiente enlace: <http://www.archivogeneral.gov.co/index.php?idcategoria=7472>.

La actividad está dirigida a alcaldes, servidores públicos que ejercen funciones relacionadas con la gestión de procesos, la gestión documental, entidades articuladas a través del Sistema Nacional de Archivos, profesionales, tecnólogos, técnicos, estudiantes de diferentes áreas del saber y comunidad en general interesados en profundizar sus conocimientos en gestión de documentos electrónicos de archivo.

## Con el apoyo de la Gobernación, el parque El Gallineral de San Gil es un ‘Bosque encantado’

**BUCARAMANGA.** Para el fortalecimiento del sector turístico de la región en esta época decembrina, la Alcaldía de San Gil, el sector privado de la Provincia de Guanentá y la Gobernación de Santander firmaron un convenio para convertir el parque El Gallineral en un verdadero ‘Bosque encantado’.

En desarrollo de esta iniciativa se invirtieron 500 millones de pesos en la iluminación, adornos, tecnología electrónica de punta y en sofisticados arreglos que recrean el nacimiento del Niño Jesús en el parque El Gallineral, informó el alcalde de San Gil, Álvaro Josué Agón Martínez.

El funcionario expresó que con esta inversión, San Gil y la Administración Departamental demuestran una vez más el compromiso de convertir a Santander en un atractivo polo de desarrollo turístico del orden nacional y mundial.

“El departamento de Santander invita a turista nacionales y extranjeros a visitar el parque El Gallineral, que combina naturaleza, deporte de aventura, tranquilidad y esa paz que tanto busca el ser humano, bajo un ambiente de seguridad para propios y visitantes”, dijo el alcalde Agón Martínez.

## Actores y actrices se unen a la ‘Feria de los derechos de los niños y las niñas’

**BUCARAMANGA.** Desde sus diferentes roles en el mundo del espectáculo, actores y actrices santandereanos se han unido a la campaña que lidera la Primera Dama de Santander, Aida Luz Villa Cañas, para beneficiar a los niños, niñas y adolescentes de esta región.

Martha Liliana Ruiz, Tiberio Cruz, Heriberto Sandoval, Fabián Mendoza, Julio César Herrera, Toto Vega y Mano Zeta enviaron mensajes de invitación a sus seguidores y público en general a que participen a la ‘Feria de los derechos de los niños’, y se comprometieron a resaltar a Santander como un territorio de protección a la niñez y juventud.

“Invitamos a todos los padres de familia de Santander para que lleven sus niños al parque principal de cada municipio este 1 de diciembre. Nuestro compromiso es con la niñez y el valor de sus derechos”, expresó Martha Liliana Ruiz en su mensaje de invitación

### Lanzamiento en El Socorro

Este sábado 1 de diciembre, los 87 municipios de Santander realizarán en forma simultánea la ‘Feria de los derechos de los niños’ para brindarles los servicios de salud, educación, alimentación, identificación y también mucha diversión.

El lanzamiento oficial se efectuará en El Socorro a las 8:00 de la mañana, donde la Primera Dama, Aida Luz Villa, hará apertura del certamen ferial para los 87 municipios de Santander.

En Bucaramanga, la ‘Feria de los derechos de los niños’ se realizará en la Comuna 14, sector Morrórico; en Floridablanca, Girón, Piedecuesta, Lebrija y Los Santos será en el parque principal de cada una de estas localidades, y en Rionegro, el lugar seleccionado fue el coliseo municipal.